
ILNULLA….
In  data  odierna  le  scriventi  OO.SS.  hanno  incontrato  "una
delegazione  dell'Azienda"  composta  dai  signori  Giovanni  Casi,
Stefano Gianfaldoni e Vilma Milone (in rigoroso ordine alfabetico).

In seguito alle nostre precise e numerose domande, ben mirate, per
cercare di capire quali saranno gli sviluppi e quali le certezze della
nostra  Azienda,  non  abbiamo  avuto  risposte,  evidentemente
mancavano  persone adeguatamente informate sui fatti. Le domande
sono state  reiterate  e  incalzanti  per  fare  breccia  nel  loro ostinato
silenzio,  purtroppo  non  abbiamo  ottenuto  che  un  rimando  ad  un
prossimo  incontro  in  data  da  definire..........  con  la  speranza  di
sopravvivere fino a quel giorno. Ci chiediamo allora quale sarà mai
la  fonte  delle  notizie  apparse  negli  ultimi  giorni  sugli  organi  di
stampa?

In seguito è intervenuto l'AD Stefano Aiazzi che  ha specificato di
non  aver  avuto  notizie  da  MPS,  ha  richiesto  alla  Banca  un
allineamento in relazione agli articoli di stampa apparsi; ha altresì
ribadito  che  è  ovviamente  in  corso  da  tempo  una  riflessione  sul
contenzioso in essere, affermando che "se ci si voleva staccare dal
vecchio metodo d'informazione, QUESTO non è un buon metodo";
ha  infine  garantito  che  non  appena  verrà  informato,  in  qualsiasi
forma, le OO.SS. saranno immediatamente messe al corrente.
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